
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0110/2013 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Fahrradstationen "MVGmeinRad" in Marienborn (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird von der MVG wie folgt beantwortet: 

 

1. Derzeit liegen noch keine Standortplanungen für Marienborn vor.  

 

2. Wenn die Mainzer Verkehrsgesellschaft im Jahr 2014 Standorte in den äußeren 

Vororten 

    prüft, wird sie gerne eine Berichterstattung im Ortsbeirat durchführen.  

 

3. Ob eine probeweise Aufstellung von mobilen Stationen für Marienborn in Frage 

kommt kann 

    auch erst im Jahr 2014 geprüft werden.  

 

4. Wie in der oben mitgeschickten Stellungnahme erläutert, werden derzeit Statio-

nen in der  

    Innenstadt errichtet und erweitert. Ob in den äußeren Ortsteilen Stationen errich-

tet werden,  

    hängt sehr stark von den zu erwartenden Nutzerzahlen ab. Zudem müssen die 

Stationen  

    verkehrlich sinnvoll sein und sich wirtschaftlich betreiben lassen.  

 

 

 

Mainz, 23.01.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


